



En la ciudad de Concepción Municipio de San Matías Departamento de El Paraíso, en la realización del Acto Cabildo Abierto del año 2023, a los 16 días del mes de Julio del año 2023, a la hora 3:00 pm presidido por la Honorable Corporación Municipal, presidida por el Alcalde Municipal señor Ravi Edgardo Castellanos Sosa, Vice Alcalde Municipal señora Jairo Adrián Andrade, con la asistencia de los señores regidores nombrados en su orden: Fredy Reiner Rodríguez Horadado, Wilmy Yesenia Castellanos Ruiz, Teodoro de Jesús Merlo Valero, - José Amílcar Gutiérrez Ardon, Nilson Guillermo Veneciano Zovo, y Anabeli Gutiérrez Castellanos, señora Comisionada Municipal señora Jenny Enrique Guerrero, Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia, señor Barrios Alberto Arias, Asamblea presente entre ellos; Patronato, Junta de Agua Iglesias, Baja Rural, Sociedad de Padres de Familia y población en general y la querida Secretaría Municipal, que da fe y autoriza.

Agenda.

1. Comprobación del quórum (por la Secretaría Municipal)
 2. Diamando y presentación de la mesa principal
 3. Palabros de bienvenida y Apertura de la reunión (por el señor Alcalde Municipal).
 4. Invocación a Dios (por el Pastor de la iglesia Príncipe de Paz, señor Barrios Alberto Arias)
 5. Entonación del himno Nacional (por la asamblea)
 6. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda (por la secretaría Municipal)
 7. Punto a Tratar: 1.1. iniciarizar la adquisición de un terreno, donde se encuentra ubicado el centro comunal de la ciudad de Concepción, Municipio de San Matías para realizar el proyecto de ampliación y remodelación del mismo.
 8. Acuerdos y Resoluciones
 9. Cierre de la Sesión
4. El maestro de ceremonia Jovin Antonio Acompas inició dando la bienvenida al señor de la Corporación Municipal y asamblea presente a la realización del Acto Cabildo Abierto del año 2023 luego hizo el llamado a la Secretaría Municipal, para la comprobación del quórum, lo cual tomó la palabra y manifestó que existía quórum. a. El maestro de ceremonia Jovin Antonio Acompas, continuó esta reunión haciendo el llamado a los miembros de la Corporación Municipal, Alcalde Municipal señor Ravi Edgardo Castellanos, vice Alcalde Municipal señor Jairo Adrián Andrade, señores regidores: Fredy Reiner Rodríguez, Wilmy Yesenia, Castellanos, Teodoro de Jesús Merlo, José Amílcar Gutiérrez, Nilson Guillermo Zovo, y Anabeli Gutiérrez Castellanos, Comisionada Municipal señora Jenny Enrique Guerrero, Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia, señor Barrios Alberto Arias y Secretaria Municipal Karina Marbeli Torres. 3. Palabros de bienvenida y apertura de la reunión (por el señor Alcalde Municipal)
- A. El señor Alcalde Municipal, tomó la palabra y dio la bordada bienvenida a los miembros de la Corporación Municipal, empleados municipales, representantes de las diferentes organizaciones

ciones civiles de esta comunidad y población en general, a la realización del sexto Cabildo Abierto del año 2023 haciendo mención que la Corporación Municipal recibió una solicitud del presidente del Patronato, - Presidente de la Junta de Agua, Presidente de la Coja Rural y Presidenta de la Iglesia Católica de la arcedia La Concepción, solicitando este Cabildo Abierto, para solicitar el terreno del centro comunal, así mismo apertura de esta importante reunión. 4. Invocación a dios, El maestro de ceremonia, llamó al Pastor de la iglesia Principio de Paz, señores señores Alberto Añós, a realizar la oración, mismo tomó la palabra para dirigirse y agradecer a nuestro Señor dios, por cada una de las personas presentes en esta reunión y que todo lo que se degastó en la misma que de en sus benditos manos. 5. Entonación del Himno Nacional. Se procedió a entonar las gloriosas notas de nuestro Himno Nacional, por la asamblea. 6. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda, Se procedió a la lectura de la Agenda por la Secretaría Municipal, mismo se dirigió a la Corporación Municipal y asamblea presente, y preguntó, si se aprueba la agenda, misma fue aprobada por unanimidad por los presentes. 7. Punto a tratar; 7-1. Discutir la adquisición de un terreno, donde se encuentra ubicado el centro comunal de la arcedia La Concepción Municipio de San Matías, para realizar el Proyecto de Ampliación y Remodelación del mismo. A. El señor Alcalde Municipal manifestó que de acuerdo a la solicitud que se recibió de un grupo de personas, para la remodelación del centro comunal, la Municipalidad tiene la disponibilidad de hacerlo, pero existe un problema, no puede invertir si no está legalizado el terreno, por lo que el objetivo de este Cabildo Abierto, es para llegar a un consenso. B. El Presidente del Patronato señores Oscar Saúl Tríos Rodríguez, manifestó que es necesario la ampliación y remodelación del centro comunal, ya que está deteriorado, y la comunidad lo necesita para muchos eventos de igual forma es necesario gestionar el terreno, para poder llevar a cabo el proyecto. C. El Presidente de la Coja Rural Nuevo Despertar señores Oscar David Mejía, manifestó que como comunidad necesitamos el centro comunal, para muchos eventos, ya que hay reuniones que tenemos que andar buscando casas para poder reunirnos, en cuanto al terreno, donde está el centro comunal, es de la comunidad. D. El delegado de la iglesia Católica Inmaculada Concepción, señor Angélica Rondón Gutiérrez, manifestó que es necesario resanchar, el centro comunal, ya que está en mal estado y queremos el bienestar para la comunidad, con respecto al terreno, tiene conocimiento que es de la comunidad. E. El señor Ávila Zeraya manifestó que tiene conocimiento, que era una casa grande, pero que cuentan las personas de antes, que era para un cabildo, y en ese entonces, estuvieron periodo para que la arcedia La Concepción fuera el Municipio, pero la dificultad que hubo es que no tenía ni, para decretarse como Municipio, por lo que la casa grande, quedó al servicio de la comunidad; también mencionó que en el periodo como Alcaldesa la señora Tilia Vitalia Bastillanos, se remodeló el centro comunal con bloques así mismo mencionó que no conoce dueño del terreno, donde está el centro comunal, por lo que la comunidad es dueña del mismo. F. El señor Augusto Rodolfo Tríos Moncada, manifestó que antes lo llamaban el Cabildo o casa grande, pero tiene conocimiento que el terreno, donde está ubicado el centro comunal, es de la comunidad. G. El Pastor de la iglesia Bautista señor Maximino Huarte Rodríguez, manifestó que las personas de antes, contaban que era una casa grande y que el terreno, donde está el centro comunal, no tiene dueño, ya que ha este tiempo lo hubieran reclamado, por lo que la comunidad es la dueña del mismo. H. El señor Justo Florentino Mejía, manifestó que el recibió clases en la casa grande, en ese entonces la profesora se llamaba Rosa López, y nunca ha escuchado que el terreno donde está el centro comunal, tenga dueño. I. El señor Santos Jiménez Rodríguez, manifestó que el conoció cuando hicieron un rancho para bailar. J. El señor Alcalde Municipal, manifestó que pasará si se invierte en la remodelación del centro comunal y aparece dueño. K. La profesora Meylin Johana Bastillanos Huamero, manifestó que los

personas de antaño mencionaban que era la casa grande, posteriormente se construyó un centro comunal el cual ha servido para muchos eventos, incluso para dar clases a los jóvenes que estudian EDUCACIÓN y tiene conocimiento que el terreno en donde está el centro comunal es de la comunidad, no existe un dueño. El Señor Martín Margarita Bonegros manifestó que ella recuerda que era un Rancho, hecho de zacate. A. Los señores: Justo Florentino Mejía y Augusto Roberto Trías, manifestaron que ellos colaboraron en la construcción del Rancho, para que las personas vivieran. B. El Señor Alcalde Municipal preguntó, a la asamblea presente, si están de acuerdo con las opiniones de las personas y de igual forma pasar a nombre de la Municipalidad, el terreno donde está ubicado el centro comunal; por unanimidad de los presentes, estuvieron de acuerdo con lo mencionado por el Señor Alcalde Municipal. C. El Señor regidor Fredi Reinaldo Rodríguez, manifestó que es bonito ver a toda la comunidad reunida, ya que a nadie más que a la misma le interesa este tema tan importante, como es el caso de la remodelación del centro comunal, el cual es muy importante, para realizar cualquier tipo de evento, así mismo la Municipalidad es quien velá por el bienestar y desarrollo de la comunidad; también mencionó que en el mes de Septiembre se aprobó el proyecto del centro comunal, solo falta el trámite legal y que la Municipalidad cuente con los fondos para el proyecto, de igual manera felicitó a la ex regidora Diana Tizoc Gutiérrez, por gestionar para el proyecto del centro de salud y de igual forma a la regidora actual Anabesi Gutiérrez bastillanes, ya que ha estado gestionando para el centro comunal. P. La señora regidora Anabesi Gutiérrez manifestó que se siente contenta, al ver que la comunidad le respondió al llamado, ya que ella siempre ha estado gestionando para hacer realidad el proyecto del centro comunal de lo cual el Señor Alcalde Municipal, le mencionó que el proyecto del centro comunal ya contaba con el presupuesto, de igual forma, ella está de acuerdo que el terreno donde está ubicado el centro comunal, se traspase a la Municipalidad, para que el proyecto se pueda realizar. B. El Señor regidor José Amílcar Gutiérrez manifestó que es bueno legalizar el terreno trasladándolo a la Municipalidad, para que la misma pueda invertir en el proyecto de ampliación y remodelación del centro comunal. A. La licenciada Municipal Guillerma Denys Enrique Guerrero manifestó que la ex regidora Diana Tizoc Gutiérrez y la actual regidora Anabesi Gutiérrez han gestionado buenos proyectos para la aldea, por parte de la Municipalidad, así misma es buena la decisión de la aldea, en traspasar el terreno a la Municipalidad, para realizar el proyecto de remodelación del centro comunal, el cual ya está aprobada. G. El Vice Alcalde Municipal manifestó, que gracias a dios, la organización es parte da éxito y lo han demostrado en hacer acto de presencia a esta reunión, así mismo felicitó a los profesores Oscar Saúl Trías, que ha trabajado, por los proyectos para la comunidad y por evitar los miércoles haciendo mención que realizó, el traspaso del terreno a la Municipalidad, la misma podrá invertir en el proyecto del centro comunal. T. El Señor Alcalde Municipal preguntó a la asamblea presente si estaban, de acuerdo que los señores: Maximino Huerta Rodríguez, pastor de la iglesia Bautista, Santos Pedro en su calidad de pastor de la iglesia Nueva Jerusalén, Angel Mandado Higía, Delegado de la iglesia Católica Inmaculada Concepción, Hilario Gutiérrez, presidente de la Sociedad de padres de familia, Oscar Saúl Trías presidente del patronato, y el señor -

Ensen José Romero vice presidente de la junta de agua, puedan inscribir el terreno en la oficina de batos-
tro, en representación de la comunidad, para posteriormente donárselo a la Municipalidad de San Matías.
haciendo mención a la vez que lo que es de la Municipalidad es del pueblo; la agambica presente estuvo de
acuerdo por unanimidad de votos, con lo mencionado por el señor Alcalde Municipal. 8. ACUERDOS Y RE-
SOLUCIONES. 8.1. La Honorable Corporación Municipal y Agambica presente, y representantes de: Patrona
lo, Junta de Agua, Iglesias, Iglesia Rural y Sociedad binii, en la realización del acto babilde Abierto del
año 2023, Acordó y Aprobó por unanimidad de votos: Que en representación de la aldea de Concepción los
señores: Presidente del Patronato Pro Mejoramiento Social Iris Rodríguez con NNI. 0713-1951-00013, Vice
Presidente de la Junta de Agua Ensen José Romero Gutiérrez con NNI. 0713-1980-00049, delegado de la Iglesia
católica Inmaculada Concepción Angel Roldán Gutiérrez con NNI. N. 0713-1984. Pastor de la Iglesia Rural
Maximo Quintero Rodríguez con NNI. 0710-1955-00039, Pastor de la Iglesia Nuestra Señora Jerusalén Santos Pedro
Chacón Amaya con NNI. 0701-1958-00059 y Presidenta de la Sociedad de Padres de Familia Silvia Mirandy
Rodríguez Perrufino con NNI. 0713-1987-00099, puedan inscribir el terreno, donde se encuentra el centro comu-
nial de la aldea de Concepción en la oficina de batistro Municipal, en representación de la aldea, para pos-
teriormente donárselo a la Municipalidad de San Matías. 9. Cierre de la sesión. El señor Alcalde Municipal, agrade-
ció a cada una de las personas, por estar presentes en esta importante reunión, así mismo dio por finalizada la
mismo a la hora 4:55 pm.

